

À Edern, la stèle de Kerganaben, dressée en hommage aux aviateurs américains.



L'Association des anciens combattants du Pays Glazik organise un hommage et des festivités, en vue de l'inauguration de la stèle de Kerganaben, en Edern, ainsi que des animations, le week-end du 30 avril et 1er mai.

Le président, Laurent Hemery, invite la population à participer à l'inauguration de la stèle de Kerganaben pour le B17 SUSFU, prévue le 30 avril, dans l'après-midi, avec de nombreuses autorités civiles et militaires, françaises et américaines, en présence de quelques descendants des membres de l'équipage.

Des animations seront programmées dans le camp américain installé sur le terrain de foot de Kerarzant, avec Bretagne 39-45, ainsi qu'une sortie en jeep.

Le 1er mai, à 10 h, le défilé des troupes américaines motorisées et d'époque se déplacera en direction Briec avant de rejoindre le camp. L'ABSA (Association bretonne du souvenir aérien 39-45) exposera du matériel d'aviation. Un parachutage aura lieu dans l'après-midi.